

Direktionen  
der allgemein bildenden Pflichtschulen,  
der berufsbildenden Pflichtschulen,  
der allgemein bildenden höheren Schulen,  
der berufsbildenden mittleren und höheren Schulen,  
der Landwirtschaftlichen Berufs- und Fachschulen,  
der Bildungsanstalten für Elementarpädagogik  
sowie der Bildungsanstalt für Sozialpädagogik –  
Kolleg für Sozialpädagogik

in O b e r ö s t e r r e i c h

Geschäftszahl: PR-1770-0/199-2020

**HR Mag. Dr. Alfred Klampfer, B.A.**  
**Bildungsdirektor**

**Herwig Kerschbaumer**  
Büroleiter

[herwig.kerschbaumer@bildung-ooe.gv.at](mailto:herwig.kerschbaumer@bildung-ooe.gv.at)  
Tel.: +43 732 7071-4041  
Fax: +43 732 7071-4100  
Sonnensteinstraße 20, 4040 Linz

Antworten bitte unter Anführung der Geschäftszahl

Linz, 9. Oktober 2020

Ihr Zeichen:

## Ampelfarben

Sehr geehrte Frau Direktorin,  
sehr geehrter Herr Direktor,

die Bildungsdirektion OÖ informiert auf ihrer Homepage ([www.bildung-ooe.gv.at](http://www.bildung-ooe.gv.at)) über die aktuell geltenden "Ampelfarben" für die Schulen Oberösterreichs.

Das Gesundheitsministerium hat die Corona-Bezirksampel ab 12. Oktober 2020 folgendermaßen abgeändert.

- Grün auf Gelb: Bezirk Urfahr-Umgebung
- Grün auf Orange: Bezirke Gmunden und Rohrbach
- Gelb auf Orange: Bezirke Linz-Stadt, Linz-Land, Wels-Stadt und Vöcklabruck
- Gelb auf Grün (Rückstufung): Bezirk Steyr-Stadt

**ACHTUNG: Für alle Bezirke, für die die Corona-Kommission ein hohes Risiko (orange) konstatiert, gilt weiterhin, dass im Schulbereich ausschließlich die für „Gelb“ vorgesehenen Präventionsmaßnahmen anzuwenden sind!**

Beachten Sie den Hinweis, dass auch bei der Ampelfarbe Grün für alle Personen im Schulgebäude das verpflichtende Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes außerhalb der Klassen- und Gruppenräume gilt. Ausgenommen sind Räumlichkeiten, die Lehrpersonen und Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Schulverwaltung vorbehalten sind, solange der Mindestabstand eingehalten werden kann.

Mit freundlichen Grüßen für ein hoffentlich ruhiges Wochenende.



HR Mag. Dr. Alfred Klampfer, B.A.  
Bildungsdirektor